DGuada.es

DEL 13 AL 19 DE ABRIL DE 2012 www.dhenares.es

Sobre las deudas. "Deseando terminar con la deuda que encontramos nada más llegar al gobierno, sin ninguna duda.

M' Dolores de Cospedal vía Twitter

Endeudamiento. "Los pagos a proveedores vía prestamos de la banca privada aumentan la deuda pública. Rafael Alberti nos ilumina".

IU Guadalajara via Twitter

El tejido 'bioempresarial' crece

Ambiox Biotech se instala en el Parque Tecnológico de Guadalajara

YOLANDA BERNAD I AZUQUECA

redaccion@dguada.es Twitter: @dguadaweb

Acostumbrados como estamos a las malas noticias económicas, la llegada de una nueva empresa a la ciudad siempre supone una gran alegría. Más aún cuando esa compañía podría revolucionar el mercado de la salud y de la prevención en un tiempo razonable. Se llama Ambiox Biotech, y se encuentra inmersa en el desarrollo de un 'gel antisida' que podría salvar miles de vidas en todo el mundo.

Según sus estimaciones, podría evitar 3,7 millones de infecciones nuevas del sida (VIH) en todo el mundo, y lo que es más importante, colocaría a Guadalajara en el mapa de la innovación biomédica tanto a nivel nacional como internacional. Ambiox Biotech, un *spin off* procedente de la Universidad de Alcalá de Henares, ha elegido el Parque Tecnológico de Guadalajara para llevar a cabo su actividad, sobre todo a nivel gerencial y en la búsqueda de inversores interesados en el producto que tiene la compañía en ciernes.

El microbicida tendría el potencial de prevenir la infección del sida durante el acto sexual, y lo que es más importante, sin necesidad de contar con el consentimiento previo de la pareja. Aunque este 'gel antisida' todavía se encuentra en fase de "pruebas", en un plazo de tres años podrían tener completado el desarrollo preclínico del producto (para su comercialización habría que esperar).



FOTO DE FAMILIA. Los cuatro investigadores, en la nueva sede en Guadalajara

"El producto no produce irritación ni procesos inflamatorios que pueden atraer el virus. Además, buscamos que una aplicación al día sea suficiente", explicaba durante la visita a las nuevas instalaciones María Ángeles Muñoz-Fernández, Doctora en Medicina y Biología y directora del Laboratorio de In-

munobiología Molecular del Hospital Gregorio Marañón.

De momento, la compañía está inmersa en la búsqueda de inversores "que crean en nuestro producto" y que pongan encima de la mesa dos millones de euros para terminar el desarrollo preclínico del microbicida.

Malos tiempos para la I+D+i

La innovación y el desarrollo tampoco se escapan al tijeretazo de los Presupuestos Generales del Estado, cuya inversión cae un 25,5%. Para Teresa Gonzalo, una de las

cuatro patas de esta joven compañía (junto con María Ángeles Muñoz se suman los doctores en Química Rafael Gómez y Javier de la Mata), resulta imprescindible "apostar" por el talento y la investigación.
De no hacerlo, esta joven no descarta marcharse al extranjero en busca de oportunidades y nuevos horizontos

A TRAVÉS DE LA OLED

El Ayuntamiento emplea a 62 personas y beca a otras 70

El Ayuntamiento de Guadalajara ha destinado 400.000 euros para el desarrollo de los programas 'Guadalajara Emplea' y 'Guadalajara Beca a los Jóvenes' que permitirán la contratación de un total de 132 personas en el municipio. Así lo puso de manifiesto la responsable municipal de Empleo, Encarnación Jiménez, quien explicó que estas dos iniciativas "pretenden paliar el escaso volumen de contratación de jóvenes, mejorando su empleabilidad y facilitando la adquisición de competencias en un puesto real de trabajo".

Ambos programas son gestionados desde la Oficina Local de Empleo y Desarrollo (OLED), que desde este mes presta servicio en el nuevo edificio del Centro Municipal Integrado de Aguas Vivas. El Programa 'Guadalajara Emplea' beneficiará a un total de 62 personas. Los contratos, de media jornada, tendrán una duración de tres meses y los salarios brutos oscilan entre los 835 euros para los contratos de peón y 896 euros en los de auxiliar administrativo. Por lo que respecta al programa 'Guadalajara Beca a los Jóvenes', este año se dará la oportunidad de realizar prácticas remuneradas (durante tres meses, a media jornada, y dotadas de 400 euros mensuales) en distintas empresas de la provincia a 70

El Estado invertirá 77 millones en la provincia

14 se destinarán a desmontar la central de Zorita

Los Presupuestos Generales del Estado para la provincia de Guadalajara contemplan 14 millones de euros para continuar con el proceso de desmantelamiento de la antigua central nuclear José Cabrera por la Empresa Estatal de Residuos Radiactivos (ENRESA). El subdelegado del Gobierno en Guadalajara, Juan Pablo Sánchez Sánchez

Seco, quien detalló que la inversión para la provincia será de 77 millones de euros, con una inversión per cápita de 303,32 euros y el índice de inversión per cápita es del 112,73 por ciento en relación a la media nacional (100). Respecto al Parador de Molina, Sánchez-Seco insistió en que se trata de un "proyecto vivo".

Cerrada al tráfico una de las entradas a la capital

Por la Avenida del Ejército debido a las obras

Las obras del tercer carril de la Autovía A-2 a su paso por Guadalajara provocarán de nuevo más molestias a los conductores que transitan por esta vía. Desde la noche de miércoles, y de manera provisional, una de las entradas de vehículos a la capital, concretamente el acceso sentido Madrid situado a la altura de la Ave-

nida del Ejército (proximidades de Eroski), permanece cerrada, según informó el Ayuntamiento en un comunicado. Como alternativa, los vehículos deberán acceder a la capital alcarreña por la entrada del polígono del Balconcillo (por las calles San Quintín y calle Méjico, concretamente).